

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian berkaitan dengan Kontribusi Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana Terhadap Kemampuan menghias Busana Pesta dengan Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data penelitian dan pembahasan hasil penelitian. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah :

1. Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana

Hasil belajar Pembuatan Hiasan Busana yang diperoleh peserta diklat tingkat III di SMK Negeri Bandung, mencakup kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor dapat dideskripsikan sebagai berikut:

- a. Kemampuan kognitif berada pada kriteria tinggi meliputi dasar-dasar desain hiasan, pengetahuan alat dan bahan yang digunakan dalam menghias busana, teknik memindahkan gambar desain pada busana serta teknik menghias busana dengan lekapan payet dan motte.
- b. Kemampuan afektif sebagian besar berada pada kriteria tinggi meliputi kemampuan menerima, menanggapi, menghargai, membentuk dan berprilaku dalam kegiatan pembuatan hiasan busana.
- c. Kemampuan psikomotor berada pada kriteria tinggi yaitu meliputi terampil dalam menghias busana dengan lekapan payet dan motte.

2. Kemampuan Menghias Busana Pesta Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik

Kemampuan peserta diklat tingkat III di SMK Negeri 9 Bandung dalam Menghias Busana Pesta dengan Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik berada pada kriteria cukup yang berkaitan dengan kecerdasan, minat, sikap, motivasi dan ketertarikan yang dimiliki dalam menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peserta diklat tingkat III di SMK N 9 Bandung memiliki kemampuan yang cukup dalam menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte.

3. Kontribusi Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana Terhadap Kemampuan Menghias Busana Pesta dengan Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik

Hasil belajar pembuatan hiasan busana terhadap kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik, berkontribusi positif dan signifikan, ini teruji dengan uji linieritas dan uji regresi yang menyatakan adanya kontribusi positif yang signifikan dari hasil belajar pembuatan hiasan busana terhadap kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik.

4. Besarnya Kontribusi Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana Terhadap Kemampuan Menghias Busana Pesta dengan Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik

Kontribusi hasil belajar pembuatan hiasan busana terhadap kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada prakerin di butik oleh peserta dilat tingkat III di SMK Negeri 9 Bandung, berdasarkan uji korelasi dan perhitungan koefisien determinasi diperoleh hasil dengan kriteria tinggi dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain, yaitu faktor internal dan faktor

eksternal yang mempengaruhi kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik.

B. Implikasi

Kesimpulan di atas mengandung beberapa implikasi yang perlu dikemukakan, yaitu:

1. Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan kognitif dan afektif berada pada kategori tinggi, sedangkan kemampuan psikomotor berada pada kategori rendah. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa sebagian besar peserta diklat telah menguasai pengetahuan dan memiliki sikap yang positif dalam menambah keterampilan pembuatan hiasan busana, namun masih perlu terus dilatih untuk dapat meningkatkan hasil menghias busana dengan teknik lekapan payet dan motte yang berkualitas, layak pakai dan bahkan layak jual.

2. Kemampuan menghias Busana Pesta Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik

Hasil penelitian kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte lebih dari setengahnya berada pada kriteria cukup. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa peserta diklat memiliki keterampilan yang cukup dalam menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik.

3. Kontribusi Hasil Belajar Pembuatan Hiasan Busana Terhadap Kemampuan Menghias Busana Pesta dengan Teknik Lekapan Payet dan Motte pada Prakerin di Butik

Hasil belajar pembuatan hiasan busana telah memberikan kontribusi positif yang signifikan terhadap kemampuan menghias busana pesta dengan

teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik. Hasil penelitian tersebut mengandung implikasi bahwa masih terdapat faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi hasil belajar pembuatan hiasan busana terhadap kemampuan menghias busana pesta teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik, seperti intelegensi, perhatian, minat, bakat, minat, kesiapan dan lingkungan dunia industri.

C. Rekomendasi

Rekomendasi penelitian disusun berdasarkan kesimpulan dan implikasi hasil penelitian. Rekomendasi penelitian ini ditujukan kepada :

1. Peserta diklat tingkat III di SMK Negeri 9 Bandung

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara umum hasil belajar pembuatan hiasan busana yang berkaitan dengan kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria tinggi, namun jika dibandingkan di antara ketiganya kemampuan psikomotor berada pada posisi paling rendah. Kondisi ini hendaknya dapat memotivasi peserta diklat untuk terus meningkatkan kemampuannya dalam pembuatan hiasan busana dengan cara memperbanyak latihan pembuatan hiasan busana dengan payet dan motte.

2. Staf pengajar

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara umum hasil belajar pembuatan hiasan busana yang meliputi kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria tinggi, untuk itu pengajar mata diklat pembuatan hiasan busana diharapkan dapat mempertahankan kegiatan pembelajarannya dan

dapat lebih memotivasi peserta diklat untuk berlatih dalam kegiatan pembuatan busana sesuai dengan perkembangan dunia industri.

4. Peneliti selanjutnya

Pada penelitian ini masih banyak terdapat faktor yang belum terungkap dan perlu ditinjau untuk penelitian selanjutnya, yaitu faktor lain yang mempengaruhi hasil belajar pembuatan hiasan busana terhadap kemampuan menghias busana pesta dengan teknik lekapan payet dan motte pada Prakerin di Butik, yang terdiri dari: faktor internal, faktor eksternal dan faktor – faktor lain yang tidak teramati.

